

Jesus Christus wird als „sol invictus“ bezeichnet. Diese unbesiegbare Sonne ist eine Metapher, ein Bild. Ohne die Sonne am Himmel ist kein Leben für den Menschen möglich. Wie die Sonne uns Licht spendet, Wärme und Wachstum, wie durch sie die Natur und Schöpfung erwacht, so wirkt Jesus auf uns.

Er zeigt uns in seiner Persönlichkeit wie Gott ist, sein Wesen, seine Liebe. Wir erkennen in seinem Licht den Sinn unseres Daseins. Gott will Beziehung zu uns und unsere Beziehung zu ihm leuchtet auf.

Durch Jesus und die persönliche Begegnung mit ihm tragen wir sein Licht in uns. Er zeigt uns den Weg zum Leben. Das Gespräch mit ihm, ein Leben in seiner Gegenwart macht möglich, dass auch wir Licht und Orientierung in das Leben der Menschen, in diese Welt bringen.

„Das Volk, das im Finstern wandelt, schaut ein großes Licht; über denen, die im Lande der Dunkelheit wohnen, erstrahlt ein Licht. ... Denn jeder Soldatenstiefel, der dröhnend auftritt, und jeder Mantel, der in Blut gewälzt, wird verbrannt und eine Speise des Feuers. Denn ein Kind ist uns geboren, ein Sohn ist uns geschenkt; die Herrschaft ruht auf seinen Schultern. Man nennt seinen Namen: Wunderrat, starker Gott, Ewigvater, Friedensfürst. Groß ist die Herrschaft und endlos der Friede ...“ Jes 9,1.4-6a





Ein modernes Kloster für alle.

*Liebe Freunde und Bekannte,
euch allen wünschen wir von Herzen ein
frohes, gnadenreiches Weihnachtsfest
und ein gesegnetes, gutes Neues Jahr 2026!*

Gemeinschaft Geist und Sendung



**Sonne der Gerechtigkeit,
gehe auf in unsrer Zeit ...
dass die Welt es sehen kann.**

**Wieder erinnert uns eine Weihnacht an die Geburt Jesu aus dem Schoß
der Jungfrau Maria. Wieder gehen wir durch den Advent und erwarten
die Ankunft des Erlösers.**

Wer soll uns erlösen, wer uns befreien?

Ausgerechnet Jesus, ein Menschenkind, in seiner nackten Angewiesenheit, Unschuld und Machtlosigkeit. Er soll den Völkern und Menschen, der Schöpfung das Recht bringen, auf das alle hoffen. Gottes Sohn, Jesus schenkt Befreiung, Erlösung, Heilung und Frieden!

**Kein Tag vergeht, an dem die Brutalität und Bosheit zerstörerischer
Menschen, Gewalten und Mächte uns nicht entsetzen!**

Komm, Jesus, Sonne der Gerechtigkeit, lebendiges Licht, komm!